

FACULTAD DE MÚSICA - UNAM
COMUNICADO DE LA DIRECCIÓN

Estimados colegas, alumnos y trabajadores de la Facultad:

Me presento ante ustedes como su nueva Directora. Es para mí un gusto y un honor estar a la cabeza de una institución con tanto potencial humano, académico y laboral. Me comprometo a trabajar arduamente para lograr posicionar a nuestra querida Facultad como el máximo referente en el plano nacional y como entidad educativa de alto nivel en el internacional. Sé que cuento con todos y cada uno de ustedes para día a día ir subsanando nuestras debilidades y consolidando nuestras fortalezas.

Me comprometo también a lograr un ambiente de sana y cordial convivencia, en la que todos nos apoyemos mutuamente. En este momento, me encuentro en la fase de escuchar atentamente a la comunidad. Después, vendrán tareas que requieren nuestro esfuerzo conjunto. La más importante será la revisión de los Planes y Programas de estudio, para evaluar lo avanzado en los últimos ocho años, desde que fueron renovados, y dar un paso más hacia la vanguardia educativa, en los proyectos artísticos y de investigación.

Vamos, pues, adelante en la construcción de la Facultad que deseamos y nos merecemos.

POR MI RAZA HABLARÁ EL ESPÍRITU
MARÍA TERESA GABRIELA FRENK MORA
DIRECTORA DE LA FAM-UNAM